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◆会長挨拶（野澤誠治 会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様 こんばんは。 

 今週は、小路君の親会社であるビーイングＨＤが東証二

部に上場されました。本当におめでとうございます。 

 2020年度の新規国債発行額が、112兆円になる第 3次補

正予算を組むことが決まりましたね。この額は、あのリー

マンショックの時の 2倍の額だそうです。 

新型コロナウィルスの感染拡大で低迷する景気の下支えが

狙いですが、あまりの額の大きさに少し不安を感じるのは

私だけでしょうか？企業人とすれば、国のために何かでき

るのか考えると少しでも多くの仕事をして税金が納められ

るようにせねばと少し気持ちが引き締まりました。将来に

向けて、少しでも国の借金を減らさなければ。 

元気を出して、仕事もロータリーも頑張りましょう。 

本日もよろしくお願いいたします。 

◆幹事報告（藤本和久 幹事） 
12/11 ガバナー事務所より 

2020-21年度 ロータリー 

財団補助金管理セミナーの 

ご案内が届く。 

12/15 公益財団法人より 

ロータリー米山記念奨学会 

ハイライトよねやま２４９ 

号が届く。友愛の広場でご覧ください。 

 

 

◆プログラム 創立２０周年実行委員会 

実行委員会委員長   浅野 昭利 君 

２０２１－２２年会長 小柳 善裕 君 

創立２０周年記念事業 

『タイ・バンコク スリウォン RCとの      

友好クラブ締結について』 
趣 旨 

クラブ創立以来、メイン事業として２つのプログラムがあり

ます。ひとつは交換留学プログラムによって多くの青少年の留

学を支援してきた「国際青少年交換留学プログラム」、そして

もうひとつは米山奨学制度に従い日本での研究や学問に勤し

む外国人留学生を支援する「ロータリー米山記念奨学会」です。

私たちはこの二つの事業を通じて国際交流の素晴らしさを実

感しています。 

これまでの二つの国際交流事業は主に受け入れるというイ

ンバウンド要素が大きく、我々ロータリアンが更に国際的に視

野を広げるためには内から外へ発信する「アウトバウンドの発

想」が最も必要とするアイテムではないかと思います。 

この創立 20 周年を節目として、先人たちの軌跡を見つめ直

し、想いを新たに国際交流の深化を図っていく必要があると考

え、『温故知新』をキーワードに記念事業を展開してまいりま

す。 

記念式典 

2021年 11月 20日(土) グランドホテル白山にて開催予定 
記念事業 

① 記念式典への招聘 

  国際青少年交換事業派遣・受入留学生ＯＢ･ＯＧ 

ロータリー米山記念奨学会奨学生ＯＢ･ＯＧ 

② 友好クラブ締結 

 タイ・バンコクスリウォン・ロータリークラブ 

国際ロータリー3350地区 

会長 伊原あゆみ （本年度、地区ガバナー飯田充孝氏

を輩出） 

国際ロータリー認可日 2001 年 3 月 5日 会員 16名 

3350 地区 110 クラブ 会員数約 2,900 名（2017 年度

資料） 

 

 



今後の予定 

 親書の交換、訪問ミッション団の派遣 

 

締結後の展望（計画案） 

 例会相互訪問、趣味の会で交流、グローバル補助金共同

事業の開催、二国間での留学生の受け入れ派遣、ビジネス

マッチング 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆出席報告(西田直樹 委員長) 

● 出席率： 70.59％    

● 出席者： 

24名 /34名 

● 出席免除者：0名 

● メーキャップ：0名 
 

 

◆ニコニコボックスの発表(本島大昌 副委員長) 
野澤 誠治 会長 

浅野様、小柳様、林様、 

本日はありがとうございました。 

 

藤本 和久 幹事  

創立 20周年実行委員長  

浅野さん、次年度会長  

小柳さん、スリウォン RC との友好クラブ締結についてのお話

ありがとうございました。創立 20 周年事業の成功に向けて私

も頑張りたいと思います。 

 

池元 ことみ 

本日、東京の弟より、雪大丈夫かと LINE が来ました。毎回、

熊やら雪を心配されてます。私はコロナを心配していますが… 

 

小柳 善裕  

創立 20周年記念に向けて皆様よろしくお願いします。 

小路さん、東証二部上場おめでとうございます。ビーイング、

あんたはえらい！ 

 

永瀬 喜子 

浅野さん、小柳さん、林さん、卓話ありがとうございます。

20年に向け前進しましょう。 

凄い雪模様です。皆様、車の運転気をつけましょうね！ 

 

五十嵐 隆介 

浅野さん、小柳さん、林さん、ごくろうさまです。ありがと

うございます。 

 

小路 昌弘 

12月 15日、当社グループ持株会社(株)ビーイングホールディ

ングスがおかげ様で東証二部に上場することが出来ました。こ

れから株価が上がるように精進してまいります。 

 

武藤 一彦 

コロナと雪に四苦八苦です。どちらも人間の力の及ばない

（ワクチンが効きますように）世界からの襲撃です。両方共

に春になったらおさらばしたいです。皆で頑張りましょう。 

本日、早退いたします。 

 

本島 大昌 

コロナとインフルエンザに気をつけましょう。「例会でのソ

ーシャルディスタンスについてのお願い」を守り皆で頑張り

ましょう。 

早くバンコクに行けます様に。 

 

 

本日合計 13,000円  今年度累計 430,230円 

 
 

 

*** 例会場でのソーシャルディスタンスに 

ついてのお願い *** 
① ロータリーソングは声を出して歌わない事 

② 食事の時などマスクを外した時はなるべく会話を

慎む事 

③ 例会場内の換気の為、出入り口の扉を閉めないで例

会を行う事 
 

安全な例会をおこなうために是非ご協力の程 

よろしくお願いいたします。 


